

El Colegio de Abogados de Estella celebra sus 170 años

El acto acogió una entrega de medallas y contó con la presencia del presidente de la abogacía española

DERECHO – El Ilustre Colegio de Abogados de Estella-Lizarraga celebró ayer su 170º aniversario con una jornada en la que se homenajeó por su trayectoria a varios de sus miembros.

La cita, celebrada en la Casa de Cultura, estuvo presidida por la presidenta de la

Audiencia Provincial de Navarra, M^ª Esther Erice; el decano del Colegio de Abogados de Estella-Lizarraga, Bernardo Lacarra Albizu; el consejero de Justicia, Javier Morrás; el presidente del Tribunal Superior de Justicia de Navarra, Joaquín Cristóbal Galve; y el Fiscal Superior de la Fiscalía de Navarra, José Antonio Sánchez. Asimismo, asistieron representantes de los colegios de abogados de Tudela, Tafalla y Pamplona y el presidente del Consejo General de la Abogacía Española, Carlos

Carnicer.

Durante el acto se entregaron insignias de plata por sus 25 años de abogado a Jesús Azanza, Juan Jiménez, Luis Fernando Sáez de Jáuregui, Jorge Montero, Jesús Marco, Aurelia Lumbreras, M^ª Mar Navarro, Julián Díez, Sergio Arza, Juan Cruz Quintanilla, Bittor Leal y Bernardo Lacarra.

Asimismo, se otorgó la insignia de oro en reconocimiento a sus más de 50 años en la profesión al veterano Victoriano Lacarra Lanz. – M.G.



Homenajeados, cargos y autoridades, tras el acto de ayer. Foto: Maite González